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Protokoll zur Jahreshauptversammlung des Fördervereins der Isarnwohld-Schule Gettorf  
 
Am 27.06.2024 
Beginn: 18:30 Uhr 
Ende : 19:15 Uhr 
 
Anwesende: 
Frau Ehrich, Schulleitung 
Rebecca Beitz 
Thomas Jansen 
Jörg Hoch 
Lars Feldmann 
Tim Jensen 

 

 
TOP 1: Begrüßung 
 
Der Vorsitzende Herr Jansen begrüßte die Anwesenden und eröffnete die Sitzung. 
 
TOP 2: Vorlage und Genehmigung des Protokolls der letzten Versammlung 
 
Herr Jensen gab bekannt, dass er die Satzung bis zur nächsten Versammlung überprüft. 
Es gab keine Einwände gegen das Protokoll und es wurde einstimmig genehmigt. 
 
TOP 3: Bericht des Vorstands 
 
Herr Jansen berichtete aus einem ereignisreichen Jahr. 
Es gab im letzten Jahr viele Anträge und einige Entscheidungen zu fällen. Es wurden viele Projekte 
unterstützt und einiges angeschafft. 
 
Herr Feldmann erklärte in diesem Zusammenhang, dass das finanzielle „Polster“, welches durch die 
Pandemie entstanden ist, nun bald abgeschmolzen sei. Sein Vorschlag: Zukünftig sollten Lehrer bitte 
vorab Bescheid geben, wie viel sie einplanen für z.B. Abschiedsgeschenke und Geschenke für 
hervorragende Leistungen. So kann Herr Feldmann besser planen. 
 
Herr Jansen teilte mit, dass der Verein wieder einen aktuellen Freistellungsbescheid vom Finanzamt 
erhalten hat. Im Jahr 2025 muss dann wieder eine solche beim Finanzamt beantragt werden. 
 
Es wurde außerdem berichtet, dass noch ca. 3.000 EUR aus dem „Digital-Budget“ vorhanden sind. Herr 
Jansen berichtete in diesem Zusammenhang von dem Projekt Laborino zum Erlernen von physikalischen 
Grundlagen, welche von Prof. Dr. Dietmar Block und seinem Ausbildungsteam für angehende 
Physiklehrer entwickelt wurde. Herr Prof. Block hat einen Kostenrahmen von ca. 50,- Euro je Laborino-
Messbox ermittelt. Das Pojekt wird vom IQSH unterstützt. 
 
Die Mitgliederversammlung soll zukünftig wieder etwas früher im Jahr stattfinden, damit wir wieder in 
den Turnus vor der Corona-Pandemie kommen. 



Jahreshauptversammlung des Fördervereins der Isarnwohld-Schule

Gettorf                 

TOP 4: Vorlage und Erläuterungen der Einnahmen und Ausgaben 

Der Kassenwart, Herr Hoch, stellte den Kassenbericht vor. Der Kassenbericht wurde von den beiden 
Kassenprüferinnen geprüft und für in Ordnung befunden. 
Herr Hoch teilte mit, dass er ein Gespräch mit der Sparkasse hatte und nun einen Online-Zugang erhielt 
und auch die Kontoauszüge online einsehen kann. 

TOP 5: Entlastung des Vorstandes 

Es gab drei Stimmen dafür, zwei Enthaltungen. Der Vorstand ist damit entlastet. 

TOP 6: Wahlen 

Vorstandsvorsitz: Der derzeitige Vorsitzende bietet den Posten den Anwesenden an.
     Da sich niemand zur Wahl stellt, erklärt sich Herr Jansen bereit, das Amt weiterhin zu
     besetzen. Dies Vorgehensweise entspricht den Vorgaben aus der Vereinssatzung. 
     Herr Hoch informierte, dass Frau Gadow auch Interesse hätte, dieses Amt jedoch nicht 
     allein führen würde. 

Kassenprüfung:    Es stellen sich Frau Beitz und Frau Gadow zur Wahl. 
      Die Wahl wurde mit vier Ja-Stimmen und einer Enthaltung angenommen. 

TOP 7: Sonstiges 

Frau Gadow fragte, wer für die Webseite zuständig ist. Diese sei veraltet. Frau Ehrich teilte mit, dass Herr 
Hoch dafür zuständig ist. Herr Jansen informierte, dass die Webseite nach jeder Versammlung angepasst 
wird. 

Herr Feldmann fragte die geplanten Aktionen im zweiten Halbjahr ab. Frau Ehrich teilte mit, dass der 
Weihnachtsbasar am letzten Freitag im November stattfinden wird. Frau Ehrich freut sich, wenn der 
Förderverein wieder am Grill stehen würde. 

Herr Jansen sprach das Thema Einschulung an. Frau Ehrich teilt mit, dass es bis zu 160 neue 
Schüler*innen geben wird. Des Weiteren passen die hochgerechneten Zahlen der Neu-Einschulungen 
nicht zu den „Zensus-Zahlen“ vom Bürgermeister. 

Der Vorstandsvorsitzende Herr Jansen bedankte sich bei den Anwesenden für die Teilnahme und schloss 
um 19:15 Uhr die Versammlung. 

Gettorf, den 30.06.2024 

gez. Tim Jensen 


